
＜６月議会を終えて＞

大阪府北部を震源とする地震により、被害にあわれた地域の皆さまには、心よりお見舞い申

し上げます。引き続き、余震が心配されますので、お気をつけください。

さて、６月議会では常任委員会（裏面参照）の所属変更がありました。私は『観光文教委員

会』へ所属を希望し、７月からその委員に就くことになりました。

希望した理由は、小学校の少人数学級の見直し、特別支援学級の教員数見直し、いじめ対応

支援教員数の見直し等、子ども達の教育を取り巻く環境が大きく変化しているためです。

今後１年間『観光文教委員会』にて、教育行政等に対する、お金の使い方や取り組み施策を調

査してまいります。

また、地元地域の皆さまの推薦を受けて、６月から『少年指導委員』の役割を担わせて頂く

こととなりました。子ども達の健全育成に向けて、地域のお役に立てるように、取り組んでま

いります。
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６月定例議会

◎条例の一部改正や補正予算について質問、討論・採決が行われました。

【主な条例改正】

・いじめ防止の体制を充実させるための条例改正

・民泊実施に伴う、旅館業法等の一部改正

⇒それぞれの取り組みを充実させるものであり『ひぐち賛成投票』

【主な補正予算】

・『学園南子ども園』園舎改築の工事に係る補正予算

・『なら国際映画祭』開催への補助に係る補正予算
⇒それぞれの予算に対する効果が見込まれることから『ひぐち賛成投票』

幼児（１歳７か月、３歳６か月）の健康診査の待ち時間短縮を！

「幼児の健康診査の待ち時間が長い」といった声を頂いており、私自身も健康診査の視察を
行った。長い待ち時間の要因は、人員不足と考えられるが、改善が必要ではないか。

【副市長答弁】

これまで市としても待ち時間の短縮に取り組んできたが、更なる待ち時間短縮に向けて、
健診の人員体制を含めた改善に努める。

６月定例議会における【ひぐちの一般質問】



・厚生消防委員会、広報広聴委員会

・市政勉強会

・三碓幼稚園、三碓小学校入学式出席
・富雄南中学校入学式出席

・三碓バンビホーム総会出席

・第５回議会報告会、広報広聴委員会

・市政勉強会
・１歳７か月児、３歳６か月児 健康診査視察

・学園大和町五丁目自治会フリーマーケットお手伝い

・富雄南中学校区少年指導協議会出席
・ＮＰＯ法人里山活動のお手伝い

・６月定例議会（一般質問実施）、議会運営委員会

・広報広聴委員会、補正予算等特別委員会

・富雄南中学校区少年指導協議会出席
・富雄南中学校『とみにゃんコンサート』見学

・学園三碓地区夏季消防訓練参加
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市の業務を６つの常任
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今回の漫画は『常任委員会』についてです。
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地元『地域の声』を担当課に届けました（抜粋）

新たなカーブミラー
の設置

【今後設置(予定)】

三碓小学校へ通じる
「なかよし橋」の修繕
【今夏修繕(予定)】

高齢者が安心・安全に暮らせる仕組みを！

介護予防・日常生活支援事業において、市は新たに
生活支援コーディネーターを配置する予定であるが、

その具体的な役割やスケージュールは。

【福祉政策課長答弁】

市内にある各地域包括支援センターエリアにおいて
、生活支援コーディネーター１３名を配置する。生

活支援コーディネーターは、①地域住民の方が中心
となる地域サロン活動、②介護予防活動の支援、③
地域活動者の人材育成等を通じて、地域課題の解決

にむけて取り組む。

総務委員会：財務、人事業務等を調査

観光文教委員会：学校、観光業務等を調査
厚生消防委員会：障がい者福祉、高齢者福祉、

子育て支援業務等を調査
市民環境委員会：火葬場、ごみ焼却施設

ボランティア業務等を調査

建設企業委員会：道路、公園整備、
上下水道業務等を調査

予算決算委員会：予算、補正予算、決算業務
等を調査

通学路の横断歩道
のライン塗り直し
【今秋修繕(予定)】

常任委員会の役割

常任委員会は４回／年
開かれているけど、もっと
頻繁に開かれるといいね


